

Kreis Traunstein

## Busse als WLAN-Piloten

**[01.06.2016] Im Kreis Traunstein kann jetzt in zehn Regionalbussen über das BayernWLAN kostenlos im Internet gesurft werden. Bayern unterstützt das Pilotprojekt mit rund 40.000 Euro.**

Der Kreis Traunstein wird bayerischer Pilot für ein Digitalisierungsprojekt. „Ab sofort kann in zehn Regionalbussen des Landkreises Traunstein mit BayernWLAN kostenlos, rund um die Uhr, ohne Begrenzung, sicher und mit Jugendschutzfilter im Internet gesurft werden“, kündigt Finanz- und Heimatminister Markus Söder an. „Dies ist ein bayernweit einzigartiges Pilotprojekt. Die Buslinien sind rund 125 Kilometer lang – da ist eine permanente Netzabdeckung eine echte Herausforderung.“ Laut dem bayerischen Staatsministerium der Finanzen, für Landesentwicklung und Heimat ist BayernWLAN in zwei Buslinien verfügbar. Das betreffe zum einen die eher touristisch genutzte Chiemsee-Ringlinie und die für die Traunsteiner Anwohner wichtige Linie Traunstein-Traunreut-Trostberg-Garching. Der Freistaat fördert das Pilotprojekt mit rund 40.000 Euro. Die Ergebnisse der 24-monatigen Pilotphase sollen allen Gemeinden und Landkreisen in Bayern zur Verfügung gestellt werden.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Bayern, Kreis Traunstein, Markus Söder, WLAN